



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



29/01/2024

LEGISLATIVO



PRIAN incumple alianza con sociedad civil y se la juega con viejos políticos

A pesar de que en julio del año pasado los dirigentes nacionales del PAN, PRI, PRD llamaron a la sociedad civil a hacer “una alianza” garantizando espacios a nuevas expresiones, las únicas figuras ciudadanas que lograron una candidatura fueron por el PRD la activista por los Derechos de las Mujeres, Alessandra Rojo de la Vega, como candidata al Senado en la Ciudad de México; y la abogada Andrea Rocha, como diputada federal, quien se ha destacado por su labor en la defensa de los niños con cáncer y de los pacientes que no pueden obtener una medicina por parte del Gobierno Federal.

<https://www.milenio.com/politica/pri-pan-priorizan-gobernadores-alianza-ciudadana-congreso>